JCUDAI



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mes de Febrero 2023 Alcaldiasde Alcaldía ASDE

Ciudad de Allentown, Pensilvania, acoge hermanamiento con Ayuntamiento de Santo Domingo Este

EL ACUERDO BUSCA EXPANDIR LAS POTENCIALIDADES DEL MUNICIPIO EN EL AMBITO CULTURAL, TURÍSTICO Y EDUCATIVO



El alcalde Manuel Jiménez durante un encuentro virtual con su homólogo estadounidense Matthew Tuerk.

Febrero 3, 2023

La ciudad de Allentown, Pensilvania, acogió hermanarse con el municipio dominicano de Santo Domingo Este, para lo cual se han sostenido encuentros entre las autoridades de ambas ciudades con miras al apoyo mutuo en áreas como la cultura y la educación.

El acuerdo de hermanamiento pasa ahora al Concejo de Regidores del Ayuntamiento, que deberá conocerlo la próxima semana para formalizar la relación de hermanamiento entre ambas ciudades.

El anuncio fue hecho este medio día en un encuentro vía Zoom, encabezado por los alcaldes Manuel Jiménez y Matthew Tuerk, de Santo Domingo Este y Allentown, respectivamente, donde ambos se comprometieron a impulsar iniciativas en beneficio de ambas ciudades.

Jiménez destacó la importancia de la firma de este hermanamiento, al señalar que con el se da un paso muy importante en beneficio de la comunidad, en la medida que va dando a conocer el potencial del municipio y expande su visión hacia otros pueblos.

"Allentown es una ciudad a la que nos parecemos, y las pruebas están a ojos visto, que es la licenciada Cynthia Mota, significa que ya nos sentimos representados en esa ciudad. El hermanamiento lo vemos entonces como una necesaria formalidad, un momento que lo esperábamos, un momento que nos hace sentir ahora oficialmente hermanos", dijo el representante municipal durante su intervención en el acto., tras destacar la labor de la diáspora dominicana en suelo estadounidense.

Se recuerda que el pasado mes de septiembre una comisión de Allentown, encabezada por Matt Tuerk y Cynthia Mota, ya había visitado el municipio, donde el alcalde les mostró todos los atractivos culturales y turísticos de esta demarcación.

De su lado, Tuerk dijo que decidieron venir a República Dominicana para entender mejor su cultura, su economía y sus potencialidades.

"En septiembre del 2022 realizamos un viaje a la República Dominicana por una razón, entender mejor su cultura, su economía y el aporte que ellos hacen a la ciudad de Allentown (...) tuve la oportunidad de conocer durante el viaje al alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, una estupenda persona; nos dieron una estupenda bienvenida, y realmente nos abrieron la idea de establecer una relación de ciudades hermanas", dijo el funcionario municipal en el encuentro de este viernes.

Por su parte, la concejal Cynthia Mota resaltó la "labor ardua" de la diáspora dominicana en la citada ciudad.

"Para mí es un gran placer que esto se haya hecho realidad, que el concejo de la ciudad de Allentown de manera unánime firmó este acuerdo (...) son muchos los dominicanos que aportan a esta ciudad (Allentown) están presentes en las bodegas, barberías, salones de bellezas, supermercados, y otros establecimientos", citó Mota.

En el encuentro, participaron, además, Cynthia Mota, presidenta del Concejo Municipal de Allentown, y los regidores de Santo Domingo Este, José Ramón Jiménez, presidente del Concejo, Mario Villa, Walkiria Medina, Isabel Pérez, Robert Arias, Rosa Guilamo y José Ramírez. Más sobre Cynthia Mota

La destacada líder comunitaria de origen dominicana, Cynthia Mota fue elegida a inicios del 2022 como presidenta del Consejo Municipal de la ciudad de Allentown, al norte de Pennsylvania.

Mota, quien actualmente es dirigente del Partido Demócrata en el referido lugar, fue la primera dominicana en llegar a la Alcaldía como Concejal, posición en la cual ha logrado ser re-electa en tres ocasiones.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones#laciudadesdetodos

Ayuntamiento de Santo Domingo Este realiza jornada de limpieza de costas

EN LA JORNADA, EL ALCALDE MANUEL JIMÉNEZ INSTÓ A LA CIUDADANÍA A ASUMIR COMO UN DEBER EL CUIDADO DEL MEDIOAMBIENTE



El alcalde Manuel Jiménez junto a diferentes organizaciones ambientales y gubernamentales en el malecón de la avenida España.

Febrero 6, 2023

El Ayuntamiento De Santo Domingo Este, conjuntamente con otras organizaciones, participó en una jornada de limpieza de costas que se realizó en el Malecón de la Avenida España y en la que participaron cientos de jóvenes del municipio.

En la jornada participaron, además, el Ministerio de Medio Ambiente, el Ministerio de la Juventud, PROMAR, PROJECT, PARLEY, Amsaunphu, el Instituto Técnico Superior Comunitarios, La Cruz Roja Dominicana y El Cuerpo de Bomberos de Santo Domingo Este.

El alcalde Manuel Jiménez valoró como positiva la jornada y llamó a los ciudadanos a proteger el medio ambiente.

"En Santo Domingo Este se producen 1,500 toneladas diarias . Una tonelada son 2, 200 libras y de esas 1500 toneladas de residuos sólidos se estima que unas 35 toneladas son de plásticos. Serian varios camiones llenos de plásticos en un solo día», reflexionó Jiménez.

Recordó que "aquí se necesita de la voluntad de las personas que asuman como un deber ayudar a la ciudad, no a la Alcaldía, la ciudad es un patrimonio de todos nosotros, pero la Alcaldía tiene el compromiso de que las acciones se ejecuten y se hagan bien", sostuvo.

Destacó que la basura es un desafío permanente, ya que su producción no se detiene, por lo que el control y manejo también depende del accionar de cada ciudadano.

El ejecutivo municipal entiende que el cuidado del medio ambiente es un compromiso que cada ciudadano debe asumir de manera personal.

Emulando un pensamiento del padre de la Patria, Juan Pablo Duarte, dijo que "trabajar por el medio ambiente es lo mismo que trabajar por nuestro país y por cada uno de nosotros".

Exhortó a los ciudadanos a cuidar los espacios y a unirse a las más de 1,100 Juntas de Vecinos que hay en el municipio para mantenerlos limpios.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones#laciudadesdetodos

Ayuntamiento realiza subasta de chatarras



El intendente del Cuerpo de Bomberos, Roberto Santos Méndez, Belkis Corcino, financiera del Cuerpo de Bomberos, la consultora jurídica Belkis Estrella, entre otros miembros de la comisión para la subasta.

Febrero 6, 2023

El Ayuntamiento Santo Domingo Este (ASDE) a través de la Estación de Bomberos de la Avenida Venezuela realizó una subasta de chatarras (vehículos inservibles), cuyos recursos económicos serán invertidos para rehabilitar algunos equipos del Cuerpo de Bomberos de ese lugar y el terreno que se desocupe se utilizará para cancha deportiva para los jóvenes de Los Mina.

En la actividad, se subastaron seis chatarras, en la que participaron tres oferentes: Javier Guzmán, Miguel Ángel Plata y Carlos Tejada María de los cuales resultó ganador Javier Guzmán.

Las chatarras fueron inspeccionadas, por el abogado notario público, miembro activo del Colegio de Notario, con la matrícula 4573 Urbano Cubilete Medina y la doctora Belkis Estrella, consultora jurídica del ASDE. Además, la certificación de la subasta estuvo a cargo del notario público.

"Esta subasta se realizó con la finalidad de que los fondos que genere serán utilizados rehabilitar algunos equipos y la Estación de Bomberos de la Avenida Venezuela, no hubo contradicción e iniciamos con una puja del valor de 15, 100.00 pesos, a lo que el primer oferente propuso ocho mil pesos, y los otros dos ofertaron 8,500.00 pesos", informó Belkis Estrella.

La comisión se reunió agregó e hizo una consulta con el mercado y llegamos a la conclusión y acuerdo de la venta de las chatarras en un monto de 10 mil pesos y se cerró con 10, 100.00 pesos.

La comisión la integran: Julio García Sugilio, Pascual Disla, el intendente del Cuerpo de Bomberos, Robert Santos Méndez, el regidor Abel Matos, Belkis Corcino, financiera del Cuerpo de Bomberos y la consultora jurídica Belkis Estrella.

La consultora jurídica del ASDE explicó que los financieros de ambas instituciones harán los trámites de lugar para darle el uso correcto a los

recursos económicos, debido a que la resolución del Consejo de Regidores determinó que los fondos entren a la cuenta del ayuntamiento.

Estrella informó a los munícipes que la alcaldía quiere limpiar los espacios y darle el uso correcto, y a los propietarios de metaleras que participen en las subastas que se hacen con buena fe y se le da un buen uso al dinero.

Robert Santos Méndez, intendente del Cuerpo de Bomberos, resaltó que esa es la primera subasta, luego de la división del Gran Santo Domingo, cumpliendo con todas las normativas legales.

De su lado, el regidor Abel Matos, quien propuso la resolución de la subasta del Cuerpo de Bomberos al Concejo de Regidores, sostuvo que socializó el tema con Santos Méndez y el alcalde Manuel Jiménez para que los vehículos chatarras fueran subastados.

Mientras que Pascual Disla dijo que la subasta se hizo luego de publicar la resolución durante tres días en los medios de comunicación escritos como lo establece la ley.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

PNUD certifica buenas prácticas gerenciales y financieras del Ayuntamiento de Santo Domingo Este

EVALUACIÓN INDICA GESTIÓN MANUEL JIMÉNEZ CUMPLE CON ESTÁNDARES INTERNACIONALES DE GERENCIA PÚBLICA



Gerson Rosario, representante del PNUD, y el alcalde Manuel Jiménez junto a directores del Ayuntamiento.

Febrero 9, 2023

El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) estudió y confirmó, mediante auditoría, que el Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) presenta una gerencia administrativa y financiera saludable y en óptimas condiciones de cumplimiento de las leyes y normas nacionales e internacionales de cooperación.

A través de la firma consultora Campusano y Asociados, el PNUD evaluó y confirmó el correcto desempeño de la gestión del alcalde Manuel Jiménez en materia de flujo de fondos, manejo de estructura organizativa, políticas y procedimientos de contabilidad, ejecución de auditoría interna e información y motorización de procesos.

Además, el informe indica que el cabildo maneja de forma efectiva el Sistema Integrado de Gestión Financiera y cuenta un sistema de seguridad administrativa interna adecuado para manejar fondos propios y externos.

"No hay retrasos en la auditoría de los estados financieros y se emiten en un plazo establecido. Las auditorías son realizadas dentro del calendario regulado por la Cámara de Cuentas", dice el informe, y agrega que "se realiza la auditoría de los estados financieros siguiendo estándares internacionales de contabilidad y los requerimientos establecidos por las leyes de la República Dominicana", concluye el documento.

El informe fue presentado a la representante del PNUD en el país, Inka Mattila, en diciembre del 2022, a propósito de un acuerdo de colaboración suscrito entre el programa de la ONU y el Ayuntamiento, que encabeza Manuel Jiménez y quien aseguró que su prioridad en esta gestión es hacer las cosas bien y administrar con absoluta transparencia.

Los detalles del informe fueron dados a conocer este miércoles en rueda de prensa en el Palacio Municipal, en presencia del representante del PNUD, Gerson Rosario, y los medios de comunicación.

Rosario, al tomar un turno, explicó que los resultados indicaron que los procesos internos están bien ejecutados, cumpliendo con los patrones de la administración pública, tras indicar que siguen apostando a que los gobiernos locales se fortalezcan, debido a que una buena gestión es de prioridad.

"El Gobierno local no es solo recoger basura, como muchas veces se entiende, el gobierno local es todo, es gestión del territorio, es más cercanía con la gente, es resolver problemas del día a día", dijo el representante del organismo internacional.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Alcalde Manuel Jiménez recibe visita de Le Thanh Tung, embajador de la República de Vietnam en RD



Alcalde Manuel Jiménez junto al embajador de la República de Vietnam en Cuba (recurrente a República Dominicana), Le Thanh Tung.

Febrero 13, 2023

Luego de que el pasado mes de noviembre el alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, y el embajador de la República de Vietnam en Cuba (recurrente a República Dominicana), Le Thanh Tung, sostuvieran un encuentro de seguimiento al proyecto de restauración de la Plaza Ho Chi Min, este lunes ambos se reunieron para dar continuidad a la obra.

Jiménez recibió al diplomático en su despacho en el Palacio Municipal Dr. José Francisco Peña Gómez, donde Le Thanh Tung firmó el libro de visitas, y le entregó además un broche representativo de la ciudad.

Tras la firma, el embajador aprovechó para expresar sus "mayores afectos" a la nación dominicana.

"Expresamos nuestra cooperación y amistad entre Vietnam y la hermana República Dominicana, y que sus localidades se estrechen aun más al servicio de los intereses de sus respectivos pueblos", resaltó Tung.

Junto al funcionario municipal visitó la Plaza Juan Pablo Duarte, Anfiteatro La Dramática, la plaza del líder revolucionario vietnamita, Ho Chi Min, y la de José Francisco Peña Gómez, para conformar el proyecto "Paseo de la Historia".

El alcalde explicó que en las inmediaciones, también se busca realizar un busto en memoria al coronel Rafael Tomás Fernández Domínguez y a Juan Bosch.

Con esta obra se busca rendir homenaje a estos tres héroes, e integrar de "manera agradable" a los residentes de Santo Domingo Este, convirtiendo el espacio libre y abierto en una plaza utilitaria de esparcimiento.

En el referido proyecto, se restablecerán mobiliarios urbanos como bancos, iluminación, señalizaciones, dispensadores de desechos, área verde, entre otros.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Alcalde Manuel Jiménez anuncia nuevo sistema de luces para el Faro a Colón

EN EL MONUMENTO TAMBIÉN HABRÁ UNA SALA DOMINICANA Y SE LEVANTARÁ CON UN BUSTO DEL PATRICIO JUAN PABLO DUARTE



Juan Pablo Uribe, presidente de Efemérides Patrias, Julia Drullard, gobernadora de Santo Domingo, alcalde Manuel Jiménez, y Eliezer Nolasco, gobernador del Faro. (De izquierda a derecha)

Febrero 20, 2023

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) informó que el legendario monumento el Faro a Colón volverá a contar con sus emblemáticas luces que hacían de ese espacio un atractivo para sus visitantes.

La luces son donadas por la Compañía Sectac Latin America, las cuales son fabricadas por la compañía alemana Siteco, en el marco de acuerdos del Ayuntamiento con el Ministerio de Cultura y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

El anuncio fue hecho por el alcalde Manuel Jiménez, durante un acto conmemorativo al mes de la patria realizado en la explanada frontal del referido monumento, donde participaron, además, Eliezer Nolasco, gobernador del Faro a Colón, Juan Pablo Uribe, presidente de la Comisión de Efemérides Patrias y la gobernadora de la provincia Santo Domingo, Julia Grullard.

Además de iluminar todo el entorno, en el monumento también habrá un espacio dominicano, contará con un busto del patricio Juan Pablo Duarte y una obra con la evolución del Escudo Nacional.

El alcalde Manuel Jiménez expresó que el esplender que exhibió el Faro cuando se inauguró el 12 de octubre de 1992 sólo duró tres días, quedando en un estado de olvido y abandono.

"Cuando llegamos a la Alcaldía el abandono era total, pues era un bosque de maleza que no se veía, es decir que no estamos hablando de algo sencillo de resolver, pues esta reunión es para agradecer lo que hemos hecho en conjunto e ir poco a poco devolviéndole el esplendor que un día tuvo", precisó Jiménez.

Dijo que la meta es que lo que se consiga quede como un legado de este gobierno, tras indicar que el proceso de remozamiento que se ha comenzado es una meta que no se va a detener.

"De alguna manera, todos los que estamos aquí somos co-responsables de conseguir que ese esplendor vuelva para beneficio de la ciudad, el turismo y para decirle al mundo que aquí hay un gobierno que vino a recuperar un país perdido", dijo Jiménez.

Mientras que el gobernador del Faro a Colón, Eliezer Nolasco, señaló que está trabajando día y noche para que el monumento pueda ser transformado.

"Nuestro trabajo de recuperación tendrá un antes y un después, uno de los museos más grande del mundo, el más imponente y de los más importantes", destacó Nolasco.

No obstante, expresó que con la ayuda del presidente Luis Abinader, los empresarios del municipio y la ministra Milagros Germán, serán iluminadas las áreas de tan importante e histórico monumento.

De su lado, Juan Pablo Uribe, presidente de la Comisión de Efemérides Patrias, al hacer la donación de un busto de Duarte, una obra con la evolución del Escudo Nacional y las banderas que ondean frente al Faro a Colón, destacó que la institución que preside mantendrá una donación permanente de todas las banderas que necesite la emblemática obra.

Asimismo, la gobernadora de la provincia de Santo Domingo Julia Drullard, expresó su gratitud al presidente Luis Abinader y al alcalde Manuel Jiménez, por el trabajo que han hecho para que finalmente el Faro a Colón sea iluminado para beneficio de los dominicanos y los turistas que visitan el municipio.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género del ASDE realiza segundo encuentro del 2023



El alcalde Manuel Jiménez durante la presentación de la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género del ASDE.

Febrero 21, 2023

La Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género del Ayuntamiento de Santo Domingo Este se reunió este viernes, con el objetivo de presentar soluciones a denuncias presentadas por munícipes de distintos sectores de la demarcación.

El encuentro estuvo encabezado por el alcalde Manuel Jiménez y el licenciado Plinio Llavería director ejecutivo de la Mesa.

El funcionario municipal aprovechó para destacar que los aportes de la referida mesa contribuyen a que "Santo Domingo Este sea seguro, desarrolle una vida pacífica y fraternal".

"Saludo fervorosamente a todos los integrantes de la Mesa, ellos han asumido sin reserva un compromiso para los dominicanos que es vivir en concordia y ser ciudadanos. Ciudadano es quien se detiene al subir la bandera, el que pide permiso, cede el paso, no tira basura, baja el volumen de su radio para que no moleste a su vecino", añadió Jiménez.

Dentro de las soluciones presentadas por el director ejecutivo de la mesa están la limpieza de seis imbornales, tres operativos de iluminación, uno de ocupación de aceras, anti-ruidos (incautación de 16 cajones, 25 bocinas, 23 twister, 8 pendrive, una corneta y 10 sillas plásticas), retención de máquinas tragamonedas, búsqueda y captura de desaprensivos, 107 jornadas antidrogas, eliminación de pandillas y detenimientos a 65 indocumentados.

Los sectores beneficiados fueron Villa Faro, El Almirante, Kennedy I, Marbella II, Ensanche Ozama, Los Frailes, Presidente Francisco Alberto Caamaño (antiguo Los Tres Brazos), Villa Duarte, Brisa Oriental VIII, Arpes IV, Los Mina Viejo, Buenaventura II, ensanche Isabelita, Luz María, Cancino II, Mandinga, Los Mameyes, Invimosa y Villa Liberación.

En la actividad en la que participaron más de 50 personas, muchos de los comunitarios pudieron externar sus denuncias.

La próxima mesa está pautada para el 17 de marzo del año en curso.

Al acto asistió Juana Ramírez, representante del Ministerio de Trabajo; Héctor Ferreira del Consejo Nacional de Drogas; Isabel Paulino del Plan Social de la Presidencia; Alberto Michel del Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (Conani); Pedro Ulloa en representación de la Dirección Nacional de Control de Drogas, entre otros.

Charlas

En el segundo encuentro de la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género del ASDE, los asistentes apreciaron la presentación del proyecto "Ciudad Trinitaria", a mano de Santa Marte, periodista y coordinadora de Comunicaciones del cabildo.

También, disfrutaron de una charla sobre "Prevención al Consumo de Drogas", impartida por Ricardo Valdez.

Durante su alocución reveló que: "Este flagelo destruye familias y sociedades, es por esto que como institución trabajamos cada día para tratar esto; todo es prevención, dicen las estadística que de cada 10 personas, solo el 2.7 por ciento se queda enganchado en ellas (las drogas)".



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Centro de Innovación Municipal del ASDE y EMDES Foundation imparten taller sobre liderazgo



Colaboradores del Ayuntamiento realizando prácticas durante taller sobre liderazgo.

Febrero 24, 2023

A través del Centro de Innovación y Emprendimiento Municipal (CIEM), el Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) y la Fundación Emprendimiento y Desarrollo (EMDES), impartieron el taller "Hagamos que la transformación pase, juguemos en serio", con el propósito de inculcar el liderazgo en colaboradores de la institución.

La capacitación fue impartida por Henery Custodio, facilitador certificado en "Lego Serious Play", donde participaron más de 15 colaboradores de distintas direcciones del Ayuntamiento, donde tuvieron la oportunidad de realizar diferentes dinámicas en materia de creatividad, trabajo en equipo, liderazgo y logros.

Custodio expresó que a través de la metodología de "Lego Serious Play" se busca transformar la mentalidad de los participantes.

"Este taller va enfocado al liderazgo y la productividad sostenible, están experimentando diferentes dinámicas, mandatos donde pueden llevar lo invisible a lo tangible. Estas cualidades les permite a ellos llevar a sus escenarios de una manera disruptiva, creativa, y diferente una formación y capacitaciones que desarrollan en ellos esa capacidad y potencial en brindar soluciones a sus diferentes escenarios", resaltó el experto.

Al final de la charla los integrantes recibieron un certificado de partición rubricado por EMDES Foundation y CIEM.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Carnaval de Santo Domingo Este: masivo, alegre y sin violencia

AYUNTAMIENTO ENTREGA MÁS DE RD\$1 MILLÓN EN PREMIOS A LAS COMPARSAS GANADORAS



Derroche de color, creatividad y música en el Carnaval Santo Domingo Este 2023.

Febrero 27, 2023

La Avenida España se vistió de colorido y alegría con el Carnaval Municipal 2023 que realizó el Ayuntamiento de Santo Domingo Este, donde miles de personas se dieron cita y se deleitaron con el destile de más de 50 comparsas que se presentaron ante miles de espectadores en un ambiente seguro, familiar y sin violencia.

El desfile, encabezado por el alcalde Manuel Jiménez, formó parte de las actividades culturales que desarrolla el ayuntamiento, con el objetivo de mantener las tradiciones y la cultura que dieron origen a República Dominicana.

El desfile se inició a las 3:00 de la tarde con la carroza de los reyes del carnaval, Darío De Jesús y Betania Fabián Del Rosario, ambas figuras consideradas importantes exponentes representativos de la cultura carnavalesca del municipio.

"Solo los pueblos que preservan su cultura podrán sobrevivir a los grandes cambios globales que hoy experimenta el mundo. La cultura y la identidad nacional son la única garantía de la permanencia de la Patria", dijo el alcalde Manuel Jiménez.

El ejecutivo municipal, resaltó que con el aporte de un millón 400 mil pesos, destinado a las entidades carnavalescas del municipio para la fabricación de las indumentarias que se utilizaron en el desfile, la institución garantizó la participación de las distintas comparsas que desfilaron en el evento artístico-cultural.

La fiesta cultural continuó con un despliegue multicolor de comparsas que vestían vistosas caretas y disfraces integradas por más 5 mil carnavaleros que interpretaban populares personajes entre los que se destacan: Los Diablos Cojuelos, Los Lechones, Los Guloyas de San Pedro de Macorís, Califé, Los Tiznaos de la capital y los espectaculares Alí Babá.

Las categorías premiadas son Fantasía, Creatividad, Tradicional, Histórica e Individual, donde los grupos demostraron su creatividad en el desfile.

Luego de tres años en pausa por los efectos de la pandemia del Covid-19, el malecón de Santo Domingo Este volvió a llenarse de color y el esplendor que exhibieron las comparsas que, con sus atractivos diseños, mantuvieron cautivo al público presente.

Los ganadores representarán al municipio en el Desfile Nacional del Carnaval, que se realizará el próximo cinco de marzo.

En esta versión, el Ayuntamiento dejó instaurado el Premio Andrés Álvarez, en homenaje a uno de los artistas, cuyos aportes realizados al carnaval dominicano quedará registrado en la historia de ese arte, como lo fue Andrés Álvarez (El Chino).

El evento terminó con la participación artística de la cantante Miriam Cruz, quien puso a bailar a los miles de asistentes con sus emblemáticas canciones que se han mantenido en el gusto popular.

El alcalde Manuel Jiménez agradeció la presencia de las comparsas, gestores culturales, así como los munícipes que se dieron cita con sus familiares y se deleitaron durante el desfile.

La seguridad del perímetro estuvo a cargo de decenas de agentes policiales y municipales, quienes garantizaron que los asistentes pudieran disfrutar del evento sin contratiempos.

Santo Domingo Este, 26 de febrero de 2023



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos

Ayuntamiento anuncia ganadores del Desfile de Carnaval Santo Domingo Este 2023



Miembros del jurado durante el Desfile de Carnaval Santo Domingo Este 2023 junto a Guillermo Martínez, director de Cultura del Avuntamiento.

Febrero 27, 2023

El jurado del Desfile de Carnaval de Santo Domingo Este, organizado por la gestión del alcalde Manuel Jiménez, anunció este lunes los ganadores de las siete categorías en las que participaron 45 comparsas y personajes individuales.

El jurado estuvo compuesto por los gestores culturales de transcendencia nacional Soraya Aracena, Francisco Medina Soto, Zoneida de la Cruz Figueroa, Kenia Altagracia García Mena y Luisa América Mateo Dicló.

El resultado por categoría es el siguiente:

TRADICIONAL

Primer lugar: Los Gorilas de El Almirante Segundo lugar: Tradiciones de mi país Tercero: Los Galleros

DIABLOS

Primer lugar: Los Arahucos de Villa Duarte Segundo lugar: Los leopardos de Los Mameyes Tercer lugar: Los Discípulos

Tercer lugar. Los Discipul

ALIBABÁ

Primer lugar: Alibabá de Invivienda Segundo lugar: Hechiceros del mambo

Tercer lugar: Imperio clásico

HISTÓRICA

Primer lugar: La Gran Comparsa de Villa Duarte Segundo lugar: La Gran Comparsa de Santo Domingo Este Tercer lugar: Los indios tainos de Santo Domingo Este

CREATIVIDAD

Primer lugar: Volando Alto

Segundo lugar: Emprendedores con Discapacidad

Tercer lugar: Recicladores orientales

FANTASÍA

Primer lugar: Avatar Pandora Segundo lugar: Dinastía Oriental

Tercer lugar: Los Mineros

PERSONAJE INDIVIDUAL Primer lugar: El Diablo Mono

Segundo lugar: La Máquina del Tiempo

Tercer lugar: Fantasía Ápache.



Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones#laciudadesdetodos

Mes de Febrero 2023

Alcaldiasde Alcaldía ASDE

Alcalde de SDE Manuel Jiménez recibe visita de cortesía de su homólogo venezolano José Guerra



Alcalde Manuel Jiménez junto a su homólogo del municipio de Arismendy, Estado de Sucre, Venezuela, José Guerra, firmando el libro de visita.

Febrero 28, 2023

El alcalde del Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE), Manuel Jiménez, recibió este martes en su despacho la visita de cortesía de su homólogo del municipio de Arismendy, Estado de Sucre, Venezuela, José Guerra.

Jiménez resaltó los vínculos históricos que tiene la República Dominicana con Venezuela, recordando algunos hechos relacionados con venezolanos y dominicanos, como fue el caso que los extranjeros visitaron el país en 1959, con el objetivo de ayudar a combatir la dictadura de Trujillo.

Igualmente, recordó los años que nuestro patricio Juan Pablo Duarte vivió en Venezuela y le informó al extranjero que la principal estatua que tiene Santo Domingo Este, es la de "Duarte", por lo que le colocó un pin con la figura del Padre de la Patria dominicano, como visitante distinguido.

Asimismo, dijo que la tradición de nuestro país con la nación suramericana es prácticamente económica y destacó su sintonía histórica con esa nación.

Por su lado, el alcalde bolivariano José Ramón Guerra, mostró su regocijo por el encuentro con Jiménez y manifestó su interés de realizar un hermanamiento con el municipio de Santo Domingo Este.

Al finalizar el encuentro, Guerra y su acompañante, la dirigente de la Unidad Popular de Ecuador, Natacha Rojas, firmaron el libro de "Visitantes Distinguidos" de la Alcaldía.

El alcalde Jiménez les obsequió piezas musicales de su autoría a los visitantes extranjeros, quienes estuvieron acompañados de los dominicanos, miembros del Frente Amplio, Danilo Minaya y Oscarina Martínez.

TOCOLO DA D Boletín Informativo de Santo Domingo Este • Dirección de Comunicaciones #laciudadesdetodos



Derechos y Obligaciones del Gobierno Local y de Los Ciudadanos

Responsabilidades y Atribuciones del Ayuntamiento del Municipio Santo Domingo Este en Relación al Servicio de Manejo de Residuos Sólidos

- 1. El Ayuntamiento del Municipio Santo Domingo Este es responsable de la gestión de los residuos sólidos no peligrosos generados en su territorio como son las zonas residenciales, comerciales, industriales, instalaciones públicas y los generados en las vías públicas.
- 2. Es responsabilidad del ayuntamiento el barrido y aseo de las vías públicas del territorio del municipio, así como los espacios públicos de recreo de la ciudadanía.
- 3. Es obligación del gobierno local realizar la limpieza y el ornato de los espacios públicos, así como del mantenimiento y la protección de los mismos, garantizando espacios de calidad para el disfrute de sus munícipes, además procurando que sean inclusivos para las personas con discapacidad.
- 4. La recolección de los residuos sólidos no peligrosos generados por los munícipes es responsabilidad del ayuntamiento local, además de proveer la información de los horarios y las rutas de recolección a la ciudadanía por los medios de difusión que considere adecuados.
- 5. Es responsabilidad del ayuntamiento la fiscalización de la recolección de los residuos sólidos por las empresas privadas.

TUCUDAD Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones

#laciudadesdetodos



6. El transporte de los residuos es competencia del ayuntamiento local y si este lo realiza una empresa privada, el ayuntamiento tiene la obligación de la supervisión de la misma (s) para que estas brinden un servicio de calidad a los munícipes.

- 7. Es obligación del ayuntamiento la disposición final de los residuos sólidos no peligrosos generados en su territorio, garantizando un manejo ambiental adecuado de los mismos.
- 8. El gobierno local debe realizar programas y proyectos que vayan dirigidos a que la ciudadanía realice separación en la fuente de los residuos sólidos producidos. Además, de incentivar toda iniciativa civil orientada a este fin, así como brindarle apoyo técnico a las mismas.
- 9. El ayuntamiento debe disponer de un monto en la partida del presupuesto general anual para el manejo de los residuos sólidos que se general diariamente y depositándolo en el lugar de disposición final garantizando la aplicación de sistema de gestión que minimicen los impactos negativos en el ambiente como lo establece la ley 64-00 sobre Medio Ambiente y Recursos Naturales.
- 10. El gobierno local tiene el derecho y la obligación de sancionar a cualquier persona física o jurídica que cometa infracciones con relación al mal manejo de los residuos sólidos.
- 11. Es responsabilidad del ayuntamiento aplicar los controles sanitarios adecuados, para que los contenedores se mantengan en higiene y buen estado, con el objetivo de prevenir la propagación de vectores, es decir la limpieza y mantenimiento de los zafacones utilizados para el almacenamiento provisional de los residuos, además de la facultad legal para sancionar a todo munícipe que coloque los residuos fuera de los contadores provistos por el ayuntamiento.

TOCODAD Boletín Informativo de Santo Domingo Este • Dirección de Comunicaciones #laciudadesdetodos



- 12. Es responsabilidad del ayuntamiento disponer de una metodología eficaz para medir los servicios de la gestión integral de residuos sólidos orientados a la calidad y a la eficiencia, aplicando nuevas tecnologías e iniciativas que sean ambientalmente amigables.
- 13. El Ayuntamiento está obligado a atender las reclamaciones, denuncias y sugerencias de los ciudadanos, ejerciendo las acciones que en cada caso correspondiera.

Responsabilidad de los Usuarios en Relación al Servicios de Manejo de Residuos Sólidos

- 1. Los munícipes de Santo Domingo Este tienen el deber de participar, en los programas, jornadas, proyectos, capacitaciones y/o proyectos relacionados con el manejo de los residuos sólidos que se generen en el municipio llevados a cabo por el ayuntamiento.
- 2. El ciudadano debe cooperar con todas las iniciativas realizadas por el ayuntamiento. Así como en la disposición de sacar los residuos en los horarios establecidos por la alcaldía, en el cuidado de los espacios públicos y cooperando a mantener la limpieza en lo mismo.
- 3. El ciudadano tiene el deber y responsabilidad de limpiar su vivienda, solar o terreno de su propiedad ubicados en zonas urbanas.
- 4. Es responsabilidad del ciudadano en Cumplir con los horarios recogida establecidos por las autoridades y estar pendiente de frecuencia de recolección divulgada por el ayuntamiento.



TOCODAD Boletín Informativo de Santo Domingo Este • Dirección de Comunicaciones #laciudadesdetodos



- 5. Los ciudadanos tienen el derecho y la obligación a realizar reclamaciones, denuncias y sugerencias al departamento correspondiente con relación a la limpieza, recolección y transporte de los residuos.
- 6. El pago del servicio de recolección de los residuos es un deber del ciudadano y debe efectuarlo de la manera indicada por el departamento correspondiente en el ayuntamiento, evitando retrasos y deudas pendientes.
- 7. El almacenamiento y disposición de los residuos en los contenedores provistos (o espacios) por el ayuntamiento que generen los munícipes son responsabilidad de estos, para lo cual establecerán los acuerdos necesarios con el ayuntamiento.
- 8. Es obligación de todo vendedor ambulante la recolección, almacenamiento provisional y disposición adecuada en contenedores públicos de los residuos que generen sus actividades.
- Todos los munícipes deben colaborar en todo lo posible en reducir los residuos generados, reutilizar al máximo antes de desechar los artículos de plástico, cartón y latas entre otros.





Boletín Informativo de Santo Domingo Este

Dirección de Comunicaciones#laciudadesdetodos

Mes de Enero 2023

Superior Su

Saca labasura en funda

El camión pasará. Nos preparamos para darte el servicio que mereces.

Evita sanciones

Lanzar basura a la calle está penalizado con cárcel y miles de pesos en multa.

Verifica tu horario de recogida:

Días: Lunes, Miércoles y Viernes Hora: 7:00 a.m.







